

## **Antrag**

der Fraktion der CDU

### **Verbesserung der Kooperation zwischen Schleswig-Holstein und Hamburg**

Der Landtag wolle beschließen:

Die Kooperation der norddeutschen Bundesländer hat für Schleswig-Holstein einen hohen Stellenwert. Dabei kommt der besseren Kooperation mit Hamburg für Schleswig-Holstein eine besondere Bedeutung zu.

Ein „Grundlagenstaatsvertrag“ zwischen Schleswig-Holstein und Hamburg, in dem Rahmenbedingungen für künftige Kooperationen festgeschrieben werden, soll Zielsetzung der fortlaufenden Gespräche und Verhandlungen sein. Eine jeweilige Beteiligung der Parlamente ist dabei unabdingbar. Die Landesregierung wird aufgefordert, mit Hamburg entsprechende Verhandlungen für einen Grundlagenstaatsvertrag aufzunehmen.

Johannes Callsen  
und Fraktion